
Herr Bäsch erläuterte für SPD- Fraktion den Antrag.  
 
Herr Züll machte deutlich, dass man am Anfang der neuen Legislaturperiode auf grundsätzliche 
Dinge hinweisen sollte. Das im Antrag als Beschlußvorschlag Genannte könnte z.b. mit einem 
Anruf bei der Verwaltung geregelt werden und bedürfte nicht eines eigenen Antrages. Dies sage 
er an alle Fraktionen inkl. seiner eigenen gerichtet.  
 
Auch Herr Bambeck bekräftige das von Herrn Züll Gesagte und meinte, dass über den Antrag 
eigentlich nicht beschlossen werden müsste. 
 
Daran schloss sich eine Diskussion zwischen Herrn Metz, Frau Feld-Wielpütz, Herrn Bambeck 
und Herrn Bäsch über die Sinnhaftigkeit dieser Anträge an.  
 
Nachdem Herr Reuter mitteilte, dass zwei Bänke aufgestellt werden, wurde über den Antrag nicht 
mehr abgestimmt.  
 


